

Neues aus dem Gemeinderat

aus der Sitzung vom 10.02.2021

Bauleitplanverfahren: Bebauungsplan Nr. 14 „Südlich des Steigweges“ – Abwägungs- und Feststellungsbeschluss

Der Abwägungs- und Satzungsbeschluss zur Entwurfsplanung vom 11.11.2020 wurde am 10.02.2021 gefasst.

Rahmenplanung – Sachstand

In bereits vorangegangenen Sitzungen des Lenkungsausschusses präsentierte Frau Winzinger (Generalplanerin) den Mitgliedern unterschiedliche Varianten, wie die geplanten Bereiche aussehen könnten.

In den nächsten Wochen finden weitere engmaschige Gespräche statt, um sich umfassend mit dem Thema zu beschäftigen und weiter voranzukommen.

Städtebauförderung Straß – Sanierung des „alten Feuerwehrhauses“

Der Marktgemeinderat beschließt (vorbehaltlich der Förderung durch die Städtebauförderung Bayern), das alte Feuerwehrhaus in Straß zu sanieren. Die Verwaltung wird beauftragt, nach Absprache mit der Regierung von Oberbayern, Angebote für die Planung der Maßnahme einzuholen, bzw. eine entsprechende Ausschreibung zu veranlassen und einen entsprechenden Förderantrag zu stellen.

Absage Marktfest 2021 aufgrund Corona-Pandemie

Der Marktgemeinderat Burgheim beschließt, dass das Marktfest aufgrund der Unsicherheit im Zusammenhang mit der Corona-Pandemie nicht wie gewohnt stattfinden kann. Das Datum soll jedoch für ein Fest in welcher Form auch immer vorgemerkt werden (Save the Date). Über eine mögliche teilweise Durchführung bzw. Durchführung in anderer Form sollen nach Vorliegen der dann aktuell geltenden Bedingungen ca. 6 Wochen vorher entschieden werden.

Abwasserbeseitigung – Kanalsanierung Leidling - Information

Zum aktuellen Sachstand können wir Ihnen mitteilen, dass unser Leistungsverzeichnis öffentlich auf einer Vergabeplattform ausgeschrieben ist. Es haben bereits mehrere Firmen unser Leistungsverzeichnis angefordert und somit ein erstes Interesse bekundet. Es ist damit zu rechnen, dass Angebote innerhalb der Frist eingehen werden.

Die Auftragsvergabe der gesamten Baumaßnahme soll am 10.03.2021 durch den Marktgemeinderat erfolgen. Ziel ist es, mit der Maßnahme Anfang April zu beginnen.

Aktuell wird von der Verwaltung ein Informationsschreiben für die eigenverantwortliche Herstellung der privaten Hausanschlüsse erstellt. Es beinhaltet den groben zeitlichen Ablauf und vor allem die technischen Informationen der Hauspumpstationen.

Des Weiteren wird darauf verwiesen, welche Rahmenbedingungen eingehalten werden müssen um angeschlossen werden zu können, wie z.B. Druckprobe des privaten Teils.